



AIKIDO FÖDERATION DEUTSCHLAND e.V.

Offizielles Mitglied des Aikido Hombu Dojo, Japan

Anmeldung für die 25 – Jahr – Feier

Registration for the 25th anniversary

Liebe Freunde,

Die Anmeldung zur 25-jährigen Jubiläumsfeier der Aikido Föderation Deutschland ist ab jetzt möglich!

Im Rahmen des Lehrgangs mit Christian Tissier in Berlin möchten wir euch am Samstag Abend, dem **18.10. 2025** zu einer **Feier mit Sektempfang, Buffet, Livemusik** und einigem mehr in der UFA-Fabrik, Viktoriastr. 10–18, 12105 Berlin einladen. Am Sonntag Nachmittag gibt es zusätzlich ein **großes Embukai**.

Um Euch für die Party anzumelden, überweist bitte den unten stehenden Betrag (keine Abendkasse!). Danach füllt bitte das **online-Formular bis zum 15.05. 2025** über den QR-Code aus. Bei Fragen könnt ihr euch gerne an uns wenden, unter: **25y@aikido-foederation.de**

Bis dahin!
Der Vorstand und die
AG 25 Jahre AiFD

Dear friends,

Registration for the 25th anniversary celebration of the Aikido Federation Germany is now open!

As part of the seminar with Christian Tissier in Berlin, we cordially invite you to a celebration featuring a **champagne reception, buffet, live music**, and more on the evening of Saturday, **October 18, 2025**, at the UFA Factory, Viktoriastr. 10–18, 12105 Berlin. Additionally, a **big Embukai** will take place on Sunday afternoon.

To register for the event, kindly transfer the amount indicated below (no box office!). Subsequently, please complete the **online form** using the QR code **by May 15, 2025**. Should you have any inquiries, please do not hesitate to reach out to us at: **25y@aikido-foederation.de**

Until then!
The Board and the
WG 25 Years of AiFD



40€ p.P (ermäßigt /reduced 30€)
an /to: Aikido Foederation Deutschland
IBAN: DE95 5001 0060 0021 8806 04
Verwendungszweck /reference:
AiFD25.Vorname.Nachname
[AiFD25.forname.surname](#)